

Klara May gestorben 1944

In Radebeul bei Dresden starb Klara May, die Witwe des großen Volksschriftstellers.

Nach dem Tode ihres Mannes begründete sie als Hüterin seines geistigen Vermächtnisses in Radebeul den Karl-May-Verlag und setzte dem Andenken ihres Mannes mit der Errichtung des weitbekannten Karl-May-Museums ein dauerndes Denkmal. Mit der Inkraftsetzung der Karl-May-Stiftung für alte, kranke und in Not geratene Schriftsteller wurde sie zur großherzigen Vollstreckerin des letzten Willens Karl Mays.